



# えんだより

さかえ保育園 H29.12.7(木)

秋から冬へと変わりゆくこの頃。衣服をこまめに調整しながら、これから一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

## 音楽会 11月18日(土)

子どもたちから「先生今日は練習する？」と自主的に声をかけに来て練習に取り組む姿が見られ、その姿に保育士自身も一緒に頑張ろうと励まされました。年長組は、新たに“LALALAND”の練習も加わり、初めはメロディーが難しくそれぞれの楽器で合わせるのが大変でしたが、子どもたちのしっかり覚えて上手になりたいという意欲に感心しました。年中組は、毎日の練習を重ねるごとにメロディオンが上手になり、子どもたちに自信が見られるようになってきました。

当日は、大変迫力のある演奏を披露してくれ多くの拍手を頂いたことは、お子様方にとって自信へとつながったことと思ひます。

保護者の皆様方のご観覧ありがとうございました。



## 七五三神社参拝 11月21日(火)

11月21日(火)に年長・年中・年少組で狐島稻荷神社に参拝に行きました。

年長児が年少児の手をつなぎ、年中児は友達と手をつなぎ、なかよくお話をしながら歩く姿が見られ、「何を願ひしようかな？」とわくわくしながら自分のお祈りの順番がくるのを待っていました。

お子様方がますます健やかに成長されることを心から願ひたいと思ひます。



## <厚着に気をつけよう！>

寒くなってくると厚着をしてしまいがち。子どもは新陳代謝が盛んで体を動かすと、すぐに汗をかくので、目安は大人より一枚少なめです。

また、下着は化繊の物より綿のメリヤス肌着がおすすめです。



12月もクリスマス会やケーキ作り、おもちゃつきなど、お子様方が楽しみにしている行事が盛りだくさん！  
体調を崩さないようにしましょう！